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是不是突破年线的股票容易上涨－－是不是在披露年报前
股票都会上涨-股识吧

一、请教股民朋友一个问题：如何确定股价是否站住年线，很多
人说站稳3天就算，或者说大阳线突破就算，我翻看了很多股票
，很多股票上几个月前就上了年线，但是事后一段时间还是下跌
了，然后又上了，反复了好多次，这个怎么来具体判断呢？

从你的话里，我推断，你做的是反弹行情。
方法：如果破了年线，观察3天后，看最近3天的最低点，然后逢低加单。
如果破新低就认为反弹失败。
止损走人 如果破新低后再次上涨，并站上年线。
那么这个新低设为止损，再次买入。
如果连续止损2-3次后，可以认为行情是震荡偏弱。
应该回避。
操作很简单，执行是关键 提示：反弹行情一般胜率较低，所以仓位应该小

二、一般出来年报的股股价都会涨吗?

一般出来年报的股股价不一定会涨，要看年报具体情况来判断涨跌。
年报披露对股价通常是正相关的，如果年报业绩增长显著、分配方案慷慨就会对股
价形成正面刺激，促进股价拉升；
如果年报业绩下滑且不分配，则造成股价下跌。
但要结合个股具体情况来看，年报之前会有业绩预报，有很多股票在预报后就有了
相应表现，在正式年报时反而会是反向的，所谓利好兑现为利空，靴子落地为利好
。
扩展资料：就影响股价变动的个别因素而言，通过该上市公司的季报、半年报和年
报大抵可以判断是否值得投资该股以及获利预期。
对于缺乏一般财务知识的投资者来说，有几个数据有必要了解，它们是：该上市公
司的总股本和流通股本、前三年的收益率和未来三年的预测、历年的分红和增资扩
股情况、大股东情况等等。
这些是选股时应该考虑的要素。
就影响股价变动的一般因素而言，除对个股股价变动有影响，主要可以用作对市场
方向的判断，而且市场对场外的一般因素的反应更为积极和敏感，这是因为场外的
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任何因素要么利好市场，要么利空市场，这就意味着股价的涨跌除上市公司本身因
素外，空头市场还是多头市场的判断来自于影响整个市场的诸多因素。
参考资料来源： 百科-股价

三、股价突破年线后会怎样?

说明就要有一波行情了，或者市场中就要出现新的炒作题材了。
【年线】：年线一般所指的是250日均线，250日均线是某支股票在市场上往前250
天的平均收盘价格，其意义在于它反映了这支股票250天的平均成本。
实际操作中，250日均线经常被用在判别股票走势的牛熊转换。
突破这种压力需要成交量和时间才可确认。
带量升破250均线的压力和250均线已调头向上，是判断股票走牛的关键。
此时股价即使再度跌破250均线其跌幅亦往往有限，可以认为是股票价格走牛的回
档走势。
【年线形态特征】：1、在前期走势中，股票价格跌幅较大，或下跌时间较长，250
日均线长期呈下降趋势。
2、股票价格在底位震荡，以前价格的连续下降走势有改变的趋势。
3、250日均线跌势趋缓，股价放量突破250日均线的压力，已经在250日均线之上运
行。
4、股价即使随后跌破250日均线，但成交量同时萎缩，显示卖压极小。
5、股价重新放量回升、站稳在250日均线之上时，表明股价已探明底部，此时可放
心介入。

四、关于突破年线的问题

年线是中长线指标，是很重的要的。
上穿年线，多数情况下可以认为走牛。
下穿孔机年线，多数情况下，可以认为走熊，。
不绝对。
你在K图上面。
占右键----主图指标---MA均线----设定一个250日线，点确定，就可以了，如果当
天收盘大于250日线，就是大于年线了
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五、是不是在披露年报前股票都会上涨

预计亏本的一般不会涨

六、突破年线后怎么判断是否拉升

您好，首次突破下降速度很快的年线，成功突破的概率很大，一般对年线的突破分
三次进行，第一次攻击到年线附近形成一个阶段性的高点，然后回压不创新低，然
后再次攻击年线，会突破年线百分之10附近，但是这次成功突破的概率依然不大，
然后再次回压洗盘缩量，修复短期均线再次发动对年线的攻击，成功的概率就很大
了，实战上成功的概率能够达到百分之70附近，所以首次和第二次攻击年线，可以
不跟进，等年线下跌速度减缓了，走平的时间再突破，跟进不耽误；
希望我的回答能够帮助打您，也祝愿您投资顺利，心想事成，财源广进

七、为什么个股回踩年线就会涨

并不一定会涨，只是炒股之人总会设定一个低位为所谓的支撑点，而年线基本上就
是一个这样的点，是一个大家认为不能再低的点了。
当股票价格接近这个点时，很多人会认为已到价格底线，认为这就是一个大底，在
这时买入不会亏，所以，就会有很多人斥资购买，买的人多了，股票自然就涨了。
就这么个理。
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